



## **Plan Ceibal e INAU abren las inscripciones para el proyecto “Redes Prioritarias”**

*Las ONG interesadas en el proyecto tiene tiempo hasta el 14 de febrero para realizar las inscripciones.*

El proyecto tiene como objetivo la expansión de la conectividad a barrios de atención prioritaria(BAPs) y la realización de intervenciones socio-comunitarias orientadas a fomentar el desarrollo de capacidades que favorezcan la apropiación de las TICs como herramientas de aprendizaje y desarrollo, así como también la integración social de los niños, adolescentes, sus familias y en definitiva de las comunidades en que viven.

Podrán participar de la capacitación, en esta primera etapa, todos aquellos Centros Estatales y Organizaciones de la Sociedad Civil que tengan convenio con el INAU y se encuentran gestionando proyectos de Tiempo Parcial en los Barrios de Atención Prioritaria(o cercanos a éstos) de los departamentos de Montevideo y Canelones que se determinan en un listado adjunto en la información publicada.

Para acceder a la inscripción, así como también a la información sobre dicho proyecto, ingresar en [www.ceibal.org.uy](http://www.ceibal.org.uy)

Las consultas se podrán canalizar a través de: [redesprioritarias@gmail.com](mailto:redesprioritarias@gmail.com)